

Spende aus den Slums

Bamberg - Straßenkinder aus Kalkutta bedankten sich für Spendengelder aus Deutschland mit handgefertigten Glückwunschkarten. Diese Karten werden von dem gemeinnützigen Verein „Kinder malen für Kinder“ aus Haßfurt zugunsten deutscher Kinderheime verkauft. Im Idealfall verdoppelt sich die Spende, denn für beispielsweise 1000 Euro nach Kalkutta kommen 500 Karten nach Deutschland zurück, die hier für je zwei Euro pro Karte verkauft werden und deutschen Kindern helfen. So erhielt das Don Bosco Jugendwerk in Bamberg eine außergewöhnliche Spende von 1500 Euro aus Indien.